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「祖国再興」西村慎吾の決意！ 2009/10/02 06:46 

必要なのは「真の保守の合同」 

  

 私もチャーチルの如く言う。「断じて絶 

 望するな！断じて、断じて、断じて！」 

  
 正論11月号が届きました。本号で創刊36年を迎えたそうでおめでとうございます。イメージが変わって定価も740円に値上げ

されましたが、これからも保守雑誌の王道を歩んで日本を正しい方向に導いて欲しい、と願っています。 
  
 特集は「社会党なき社会党の時代」という、まさにそのものズバリのタイトルで、渡部昇一氏、西村慎吾氏、田母神俊雄氏、八木

秀次氏、遠藤浩一氏、濱口和久氏、三橋貴明氏、諸星清佳氏、川崎昌平氏が寄稿、宮崎哲弥氏に司会による産経新聞記者に

よる座談会が組まれています。 
  
   

 
36周年を迎えた正論、表紙も紙面刷新で新たなスタートです 

  
   このうち、無念の涙をのんだ西村慎吾氏が「百難不屈！我が新たなる闘争に向けて」という七ページの論文が掲載されていま

すので、その〆の部分を抜粋して以下にご紹介します。 
  
 氏は本文の中で「ついに戦後体制から脱却して祖国を再興ときが来たのだ」と語っています。そのためには「真の保守の合同」

が必要である、と説いてます。読んでいて氏の人柄を知るだけに思わず涙ぐんでしまいました。日本再興を目指すには避けて通

れなかった試練だった、そういう事にしなければなりません。 
  

 外国が歓迎した「亡国の嵐」 

  
 政治の目的は国家と国民の安泰を図ることである。従って、民主主義とは、選挙をすることが目的ではない。また、政権交代が

目的なのではない。それらは手段である。 
  
 選挙を通じて明日の国家像を見つめ、如何にして国家と国民の安泰を図るかを国民が選択する為に選挙を行わねばならな

い。しかし、この度の選挙も、戦後体制に閉じこもって、国家と国民の安泰を図る方策は示されない政治ゲームであった。 
  
 平成十七年九月の選挙では、マネーゲームがもてはやされた。マネーゲームとは、社会に如何なる価値ある物を生み出すか

に取り組む起業家的志とは無縁の、株式市場で相手より一株でも多く買収して企業を手に入れ、従業員ごと企業を売り買いして

金を稼ぐことである。 
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 この度行われた政治ゲームとしての選挙とは、このマネーゲームを選挙の世界に投射したものだ。国家のあり方や理念はどう

でもいい、一票でも多く買収して議員の頭・数で勝れば、政権を手に入れることができるというゲームである。 
  
 経済界では「ホリエモン」はもてはやされなくなったが、政界には「ホリエモン」は健在なのだ。ホリエモンはその企業で何を生産

するかを考えない。頭にあるのは株式の数だけ。同様に政界ホリエモンの頭の中には祖国はない。あるのは議員の頭の数だ

け。 
  
 この経済界のホリエモンがもてはやされた郵政民営化の平成十七年総選挙を、マネーゲザムの総本山であったアメリカが喜ん

で眺めていた。そして今度は、政界ホリエモンの政権交代ゲームとしての選挙を、台湾を併合し東アジアの海洋覇権確立を狙う

中国が高笑いして眺めていた。 
  
 衆参ねじれが生まれてから、年々深刻化してきた我が国の政治空白を、どれほど中国や北朝鮮が歓迎しているであろうか。 
  
 平成十七年と二十一年、マスコミによって煽られ、外国が大歓迎する「風」に乗って雪崩を打つ選挙が二回繰り返された。いわ

ゆる戦後政治は行き着くところまで来た。この二回の風に共通するものは、国民の目を真の国家的課題から逸らすということで

ある。この国家的課題を隠す風とは、つまり、「亡国の風」である。 
  
  

 
  
          今こそ保守は合同して日本を取り戻そうと呼びかける西村慎吾氏 
  

 疾風に勁草を知る 

  
 さて、この度の総選挙の実態と「亡国の風」の正体が判れば、我々は何をすべきか。それは、一言で言うならば日本という国家

を取り戻すことである。日本という国家を取り戻すとは、すなわち日本人さらに言うならば大和魂を取り戻すことである。 
  
 そして、このことは、戦後体制から脱却することに他ならない。何故なら、この度の選挙を経験するだけでも分かるとおり、戦後

政治とは抽象的な人権や平和そして友愛や国運中心主義を語るが、具体的な日本国と日本人を想定していないからである。 
  
 まず第一歩として、「マニフェストの対象としての国民」から脱却しなけれぱならない。我々は、「国は何をしてくれるか」ではなく

「国に何ができるかを問う国民」である。その国とはもちろん具体的な「日本」だ。この日本に何をするかを間う日本国民になるこ

とが戦後からの脱却である。 
  
 何故なら、この国民は、国民の義務の中で「国を守る義務」を自覚した国民に他ならないからである。国を守るとは、単に物理

的侵略に対処するにとどまらず、精神において日本を守ること、日本人の誇りを守ることも含むのである。 
  
 さらに、国民に国を守る義務があるならば、北朝鮮に拉致された国民を救うことも国民の義務である。私の政治行動が、北朝鮮
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に拉致された国民救出を主な柱にしている理由も此処にある。 
  
 実に、拉致された国民を救わずに放置する国家は、教育を正すことはできず、社会正義を掲げることもできないのだ。まして、

国家の誇りを取り戻すこともできない。 
  
 「亡国の風」が吹き荒れるなかで、街頭で室内で拉致被害者救出の重要性を説く私の話しはいつの間にか次のようになってい

た。「誰がなんと言おうと、北朝鮮に拉致された国民同胞の救出は国政 大の課題だ」、「この課題に目をつぶって我が国に未来

はない」。そして、この私の言動に、有権者の熱い共感が日々寄せられてくるのを実感していた。充実した選挙の日々だったの

だ。 
  
 私の選挙区は、全国三百の選挙区の中で救国の方策を示しえた選挙区であると自負している。強い風のなかで始めて強い草

が分かるという意味の「疾風に勁草を知る」という言葉がある。 
  
 この度、強い風に逆らってでも私に投票してくださった方々の票は、しっかりと祖国日本に根ざしたまことにありがたい票だと全

身で実感している。まさに疾風の中の日本再興にむかう勁草。従って、この度の選挙で私は、祖国日本に対する使命をいただい

たと思う。 
  

 
拉致問題をはじめて国会で取り上げて政治の問題化した歴史的な映像です 

  
  

 荒野でも変わらぬ憂国の情  

  
 しかしながら、当選を得ることはできなかった。そして選挙結果が判明してきたとき、私はしきりにチャーチルのことを思った。イ

ギリスの政治家であるチャーチルが、第一次世界大戦後の平和主義の風の中で、彼の祖国に対する警告は無視されて、不遇な

「荒野の十年」を過ごしたことを知っていたからである。 
  
 彼の回顧録には次のように書いてある。 
「私は絶望の気持ちだった。祖国の生死の問題で完全な確信を持ち、また立証したにもかかわらず、議会と国民にこの警告に注

意を向けさせることができず、また証拠によって行動を起こさせることができなかったことは、 も苦痛な経験であった」 
  
 さらに私は、チャーチルが不遇の荒野において警告を発し続けていたが故に、彼の祖国が 大の試練に直面したとき、それを

克服することができたことも知っている。従って、今の私や同志の試練も、祖国にとって必要なものと自覚している。 
  
 今我が国に必要なことは、荒野においても立ち上がって祖国の危機に警告を発する祖国への愛と「真の保守の合同」である。

我が国に迫る危機は、内部から腐食が進むような執鋤で陰湿な危機である。この危機を克服するためには、皇室を崇拝し、歴史

と伝統に誇りをもち、我が国の国体を血肉の中にもっている真の日本人が合同しなければならない。 
  
 その為、遂に戦後体制から脱却して祖国を回復するときが来たのだ。戦後体制では、危機を克服することはできないからであ

る。この度の総選挙を戦後体制 後の「真夏の夜の夢」としなければならない。 
  
 チャーチルは、回顧録では「私は絶望の気持ちだった」と書いている。しかし、彼は、警告通り祖国が真に危機に直面したとき、
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タグ： 正論  社会党の時代  渡部昇一  西村慎吾  田母神俊雄  八木秀次  遠藤浩一  濱口和久  三橋貴明  諸星清佳  

川崎昌平氏  宮崎哲弥   

次のように言った。 
私もチャーチルの如く言う。 
「断じて絶望するな！断じて、断じて、断じて！」 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/02 08:54Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
皇學祭・記念講演 「遊就館への勧ひ －留魂の至情と鎮魂の誠－」  

 
日時平成21年10月12日（月・祝） 講演 10時30分～12時30分 （10時受付開始）  

直会 13時00分～15時00分 
※ 皇學祭、國民儀礼、記念講演、直会（懇話会）と続きます。 

 
場所講演：赤坂 乃木神社 尚武館直会：乃木会館 
内容講師：大山晋吾（靖國神社 遊就館 史料課長 権禰宜） 
演題：靖國神社御創立百四十周年を祝ひて 「遊就館への勧ひ －留魂の至情と鎮魂の誠

－」 

 
会費講演 二千円  直会 四千円 
主催三潴修學院 
お申込三潴修學院 事務局  TEL/FAX 03-3264-7364  緊急時 TEL 080-6545-
1182 ※ 10月8日までにお申し込みください。  

 

2009/10/02 09:03Commented by 花うさぎ さん 

★☆救う会全国協議会ニュース★☆（2009.10.01）抜粋 
 
 鳩山総理は、（北朝鮮による調査のやり直し約束に対し、日本が制裁一部解除を約束し

たことにつき）、「これ（制裁）をちょっとでも緩めたら、それでこちらの方が安心をして、結

果として何も取れない。また元に戻る」と述べ、これは、「いつもの北朝鮮の常套手段」、

「新しい政権は新しい対応を作り出していかなければならない」と、対北朝鮮外交で安易

な妥協を行わないとの決意を表明した。 

 
 また、中井担当大臣は、「（私は）野党の立場で、制裁が手ぬるい、生ぬるいということを

言い続けて参りました。言った責任、そして皆様方の思いをきっちりと果させて頂くため

に、総理の強い決意を受けて、私も担当として全力を挙げて走り抜いて参る決意です」、

「国会開会前に韓国に渡りたいという希望を李明博大統領のお兄さんの李相得さんに伝

えてあります。ありとあらゆる努力をしながら皆さん方の思いを遂げられるように頑張って
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いきたい」と決意を述べた。 

 
http://www.sukuukai.jp/mailnews.php?itemid=2013  

2009/10/02 12:28

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
西村真吾氏の憂国の弁、拝聴しました。すばらしいですね。 
言われることに納得します。 

 
＜今我が国に必要なことは、荒野においても立ち上がって祖国の危機に警告を発する祖

国への愛と「真の保守の合同」である。我が国に迫る危機は、内部から腐食が進むような

執鋤で陰湿な危機である。この危機を克服するためには、皇室を崇拝し、歴史と伝統に

誇りをもち、我が国の国体を血肉の中にもっている真の日本人が合同しなければならな

い。 
 その為、遂に戦後体制から脱却して祖国を回復するときが来たのだ。戦後体制では、危

機を克服することはできないからである。この度の総選挙を戦後体制 後の「真夏の夜

の夢」としなければならない。 
 チャーチルは、回顧録では「私は絶望の気持ちだった」と書いている。しかし、彼は、警

告通り祖国が真に危機に直面したとき、次のように言った。 
私もチャーチルの如く言う。 
「断じて絶望するな！断じて、断じて、断じて！」＞ 
日本を思い 国家を語る政治家が、国民から、支持されない 
おかしな国になりつつありますね。 
堀衛門の マネーゲーム 今も民主政権で続いているのですね。 
いい例えで、深く納得しました。  

 

2009/10/02 13:11

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>西村真吾氏の憂国の弁、拝聴しました。すばらしいですね。 

>言われることに納得します。 
 
どうしてこういう国士を有権者は認めないのですかね？。 

 
>日本を思い 国家を語る政治家が、国民から、支持されない 
>おかしな国になりつつありますね。 
 
新政権が動き出しましたけど、確実に悪い方に「チェンジ」してますね。テレビも相変わら

ずの「よいしょ」が続いてますし。 

 

2009/10/02 13:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
> 
>新政権が動き出しましたけど、確実に悪い方に「チェンジ」してますね。テレビも相変わ

らずの「よいしょ」が続いてますし。 

> 
回りの若い人に尋ねますと やはり子供手当に釣られて 
民主に投票した人多いですね。 
嘆かわしいですが、これが現実ですね。 
国家がどうなりうが、拉致被害者がどうなろうが、関係ないのでしょうね。自民党も、この

民主の拝金主義を論破できなかった責任は、大きいですね。 
連日テレビのお笑い白雉番組しかみない、愚民に国家を憂うべくもないですね。  

 

2009/10/02 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>連日テレビのお笑い白雉番組しかみない、愚民に国家を憂うべくもないですね。 
 
昨夜家内が「貴方やってるわよ」というので見たら、日本テレビにお馴染みの宮嶋カメラマ

ンが出ていて、民主党の新閣僚が大臣就任の記者会見の際に国旗に一礼していない問

題を取り上げていました。 
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へ～めずらしいと「議論に期待」したのですが、大竹のタコが「こんなの全然国民は問題に

してない」で即終了、唖然としました。こんなものでしょうね、情けないですが(^^；。  
2009/10/02 14:36

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
横から失礼します。 

 
>へ～めずらしいと「議論に期待」したのですが、大竹のタコが「こんなの全然国民は問題

にしてない」で即終了、唖然としました。こんなものでしょうね、情けないですが(^^；。 
 
大竹まことの阿呆はTVタックル等でも反日的主張に終始する行為が非常に多く、御指摘

のような一言で片付け、議論を封殺することが限りなくたくさんあります。台本なのか、思

想なのか知りませんが。 

 
大竹がタコなら、同じTVタックルで共演する阿川佐和子も大竹に同調することが多く、ヒ

ステリックに反日を唱えたりします。 

 
このおかげでTVタックルも 近は見ませんね。 
 
もうご存知ならすみません。 

 
それにしても国士無双 西村慎吾、ウインストン・チャ―チル、どちらも私は好感を持って

います。特に西村氏、本当に素晴らしい方ですね。選挙での落選は痛いですね…。 

 

2009/10/02 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんにちは。 
 
>大竹がタコなら、同じTVタックルで共演する阿川佐和子も大竹に同調することが多く、ヒ

ステリックに反日を唱えたりします。 

 
そういえば私もそんなシーンを見てますね。あまりに生ぬるくて 近は私も見ていないの

です(^^；。 
 
>特に西村氏、本当に素晴らしい方ですね。選挙での落選は痛いですね…。 
 
これが一番ガックリ来ました、その本人に励まされるとは。いつまでも落ち込んではいられ

ないですね。 

 
チャンネル桜に稲田朋美さんが出演してましたが、以前より角が取れて綺麗に女性らしく

なりましたね。この局面では男勝りで頑張って欲しいのですが？。  

 

2009/10/02 16:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
阿川佐和子も 親の弘之氏のDNA受け継いでいる割に、言動が軽いですね。兄弟の尚

之氏のほうが、まともかもしれませんね。 
行かず後家は、田嶋陽子はじめ、酷いですね。   

 

2009/10/02 16:39Commented by しばりょう さん 

西村氏は 次の参議院選挙に是非出て欲しいですね。 

 

2009/10/02 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>行かず後家は、田嶋陽子はじめ、酷いですね。 
 
がはははははは。何か刺々しさを感じますね(^^；。  

 

2009/10/02 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>西村氏は 次の参議院選挙に是非出て欲しいですね。 
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御意！。 

 
この際、衆議院の優位性とか云っている場合ではないので、是非出馬して欲しい。全国

比例なら文句なく当選するでしょうから(^^)。 
 

2009/10/02 16:52Commented by yuuitirou さん 

日本人党を作ってもらいたいですね。  

 

2009/10/02 17:18Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん  
 
>日本人党を作ってもらいたいですね。 
 
それも良いのですが、現在改革クラブが参議院議員四人で政党要件を満たしていませ

ん。一方平沼グループも衆議院三人で同じくですから、早く一緒になって「政党」を作って

もらいたいと心配しているのです。 

 
平沼氏は壊れても現在の処「自民党に戻る気はない」と云っているそうで、ならば余計に

早く合併し、保守政党の中心軸になって欲しいと心配しているのです。 

 
万が一の時は、民主党からも自民党からも保守の受け皿になりますし、場合によっては

それから自民と合併する選択肢も可能性としてはあるのですから。 

 

2009/10/02 17:24Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To yuuitirouさん  
> 
>>日本人党を作ってもらいたいですね。 
> 
>それも良いのですが、現在改革クラブが参議院議員四人で政党要件を満たしていませ

ん。一方平沼グループも衆議院三人で同じくですから、早く一緒になって「政党」を作って

もらいたいと心配しているのです。 

> 
>平沼氏は壊れても現在の処「自民党に戻る気はない」と云っているそうで、ならば余計

に早く合併し、保守政党の中心軸になって欲しいと心配しているのです。 

> 
>万が一の時は、民主党からも自民党からも保守の受け皿になりますし、場合によっては

それから自民と合併する選択肢も可能性としてはあるのですから。 

> 
 
私もそう思っていました。 
改革クラブと平沼グループの合併願っています。 

 
民主議員のレベルは普通の国民以下ですね。早く倒閣しないと、日本ほんとに潰れてし

まいます。 
エログロ出演の美絵子議員、キャバクラで会議の５議員、 
秘書逮捕が２名、事務所超低価格賃貸、それに故人献金と西松が未だ解明されず疑惑

だらけですね。  

 

2009/10/02 17:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>民主議員のレベルは普通の国民以下ですね。早く倒閣しないと、日本ほんとに潰れて

しまいます。 

 
まじでそれを心配してます。 

 
>エログロ出演の美絵子議員、キャバクラで会議の５議員、 
>秘書逮捕が２名、事務所超低価格賃貸、それに故人献金と西松が未だ解明されず疑

惑だらけですね。 
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民主党議員のスキャンダル一覧表つくったら、凄いことになりそうですね。 

2009/10/02 18:42

Commented by makomakomako さん 

）この際、衆議院の優位性とか云っている場合ではないので、是非出馬して欲

しい。全国比例なら文句なく当選するでしょうから(^^)。 
 

我が家だけでも５票はあります。 

 
我が津山藩の平沼先生には真っ当な保守政党を、 
同志の先生方と協力して立ち上げていただきたいと、 
ずっと考えています。 
病気以後の体調が若干気になりますが、 
先頭に立つのは平沼先生、安倍元総理が適任だと思います。 

 
地元津山藩で信頼は絶大です。 

 

2009/10/02 18:43

Commented by 花うさぎ さん 

・”今日のつっちー” 出てきたぞ！夫婦別姓  

 
いよいよ我慢が出来なくなって、法務大臣千葉景子、福島瑞穂がトップ会談を

行い、夫婦別姓法案を通常国会に上程しようと画策を始めた。 

 
倫理委員会の大河原委員長！ 私の言った通りではないですか。 
つまり、適当に大衆受けするマニフェストで選挙を戦い、本心の革命的政策は隠しておい

て、政権を取ってから出す。 
私の指摘どおりだ。  

 
http://www2u.biglobe.ne.jp/~t-tutiya/enter.html  

 

2009/10/02 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To makomakomakoさん こんばんは。 
 
>我が家だけでも５票はあります。 
 
それは凄い！。 

 
>同志の先生方と協力して立ち上げていただきたいと、 
>ずっと考えています。 
 
はい。彼が手を挙げて号令をかければかなりの人が集結するでしょう。 

 
>先頭に立つのは平沼先生、安倍元総理が適任だと思います。 
 
ここは日本滅亡の危機ですから民主も自民もなく、救国内閣を是非立ち上げて欲しいも

のです。 

 

2009/10/02 21:00Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 一部変更 

 
日本解体阻止！！緊急 街頭宣伝活動！！ 
－日本が ニッポン への危機、守るぞ日本！－ 

 
期日 平成21年10月3日（土） ※ 雨天決行！ 
内容街頭宣伝活動  ※ 10/1 追記・変更 

   12時00分～13時30分 「渋谷」駅ハチ公前広場 
   14時00分～15時00分 民主党本部周辺 
   15時30分～16時30分 公明党本部周辺 
 
… 人権擁護法阻止、外国人地方参政権付与阻止、靖國神社に代わる「国立追悼施設」

の建設阻止、皇室典範改悪阻止、日教組教育の推進阻止、友愛精神に基づく「東アジア

共同体」阻止、国防・安全保障の軽視反対 … 
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戦後 大の危機を迎えた中、日本を守るために私たちに何が出来るのか？ 
今こそ、草莽ひとりひとりが立ちあがるときです！多くの皆様のご参集をお待ちしておりま

す！ 

 
※ 案内チラシは こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/savenippon-prote

st1003_flyer.pdf 
 
主催 草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会 ほか  

2009/10/02 23:40

Commented by usaginomimi さん 

こんにちは、花うさぎさま。 

 
産経新聞で、横田夫人が鳩山首相にブルーリボンバッジをつけてもらったら、

その後鳩山氏はそれをはずしていたというエピソードが紹介されていました。 
こんなエピソードを聞くと、拉致問題進展についてとても不安が募ります。 
実際におじょうさまを連れ去られた横田夫妻の不安はいかばかりかと胸が痛みます。 

 
＞政治の目的は国家と国民の安泰を図ることである。従って、民主主義とは、選挙をする

ことが目的ではない。また、政権交代が目的なのではない。それらは手段である。 

 
↑本当に。心から頷きます。 
今日はいいお話を聞かせていただきました。私も元気を出します。 
ありがとうございます。 

 

 

2009/10/03 00:00Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>その後鳩山氏はそれをはずしていたというエピソードが紹介されていました。 
 
はい、私も9月5日のエントリー「田原総一郎を許さない」のなかで、有本明弘氏の発言と

して紹介しています。 

 
>実際におじょうさまを連れ去られた横田夫妻の不安はいかばかりかと胸が痛みます。 
 
正直いって、拉致集会でみる横田早紀江さんの表情は絶望と疲労・心労とで本当に疲れ

切っているようで辛いです。 

 
>今日はいいお話を聞かせていただきました。私も元気を出します。 
 
予想以上に反日法案を早くやりそうです。選挙のとき以上に体を貼ってでも阻止しないと

いけません。頑張りましょう(^^)。  

 

2009/10/03 11:01Commented by 真実ゆう子 さん 

鳩山由紀夫、捜査ですってw 
日替わりで色々勃発。もうダメかもしれないね(^0^) 
 
今なら、旧社会党が北朝鮮のスパイみたいな奴ら、あの千葉景子と福島瑞穂が帰化チョ

ン。私たちとは違う、朝鮮人みたいな女どもだと正々堂々と言えますよ。 

 
人権擁護法案なんか出してくれるようなので、今のうち、アイツらが悲鳴あげるほど、併合

前の乳出しチョゴリや土人生活の写真バラ巻きましょうよ。 

 
朝鮮は侵略や植民地でなく併合であることを周知させる。 
デモで、あの朝鮮併合前の原始時代の生活の画像や慰安婦と称する売女の画像ガンガ

ンバラ巻いてくださいよ。 
プラカードに貼りまくってくださいよ～♪ 
密入国、本国では棄民の癖にふざけなさんな。まず本国で騒いで差別を無くしてもらえば

いい話。もうなりすましチョンとの共存はごめんと声を大に言っていくべきでしょうね。 

 

2009/10/03 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
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>鳩山由紀夫、捜査ですってw 
 
このニュースに接して以来、気分が爽快です(^^)。 
 

>あの千葉景子と福島瑞穂が帰化チョン。私たちとは違う、朝鮮人みたいな女どもだと

正々堂々と言えますよ。 

 
そういう目で見ていると確かに怪しいと思えてきます。 

 
>プラカードに貼りまくってくださいよ～♪ 
 
あれをプラカードですか？、見た人びっくりでしょう、効果あるかも。 

 
＞もうなりすましチョンとの共存はごめんと声を大に言っていくべきでしょうね。 

 
本当にそうですね。支那人以上に朝鮮人は始末に悪いですから。  

 

2009/10/03 11:38Commented by 真実ゆう子 さん 

To 花うさぎさん  
>To 真実ゆう子さん こんにちは。 
> 
> 
>>プラカードに貼りまくってくださいよ～♪ 
> 
>あれをプラカードですか？、見た人びっくりでしょう、効果あるかも。 
 
こんにちは! 
 
あの写真は、反日左翼が一番見たくない触れられたくない。なかったことにしたい過去な

んですよ。 
私たち日本人とは違うこと、本人たちにわからせる材料として貼りまくるべきなんです(^0
^V  
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